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Уважаемый Олег Алексеевич!

Вновь обращаюсь к Вам в связи с угрозой ка-
тастрофы, нависшей над жителями посёлка «Фин-
ский» Красноармейского района Чувашской Ре-
спублики.

В феврале этого года я уже направляла в Ваш 
адрес депутатский запрос с просьбой принять экс-
тренные меры для решения жилищной проблемы 
нескольких десятков семей, которые оказались 
заложниками формализма и халатности долж-
ностных лиц.

Согласно п. 3 ст. 14 Федерального закона от 
08.05.1994 № 3-ФЗ «О статусе сенатора РФ и 
статусе депутата Государственной Думы Феде-
рального Собрания РФ» ответ на депутатский 
запрос должно дать то должностное лицо, кото-
рому направлен запрос. Я же получила ответ от 
заместителя Председателя Кабинета министров 
Чувашской Республики – министра строительства, 

архитектуры и жилищно-коммунального хозяйства 
Чувашской Республики П. Данилова, который, к 
сожалению, отодвинул решение вопроса, не тер-
пящего промедления, на несколько лет. Хотелось 
бы узнать Вашу личную позицию, Олег Алексее-
вич, по проблеме «Финского» посёлка.

С 2016 года местные жители бьют тревогу. И 
хотя в настоящий момент большинство домов 
признаны аварийными, они не попали в респу-
бликанскую адресную программу «Переселение 
граждан из жилищного фонда, признанного в уста-
новленном порядке до 1 января 2017 г. аварийным 
и подлежащим сносу или реконструкции в связи 
с физическим износом в процессе эксплуатации» 
на 2019-2023 годы. Бюрократическая волокита до-
вела ситуацию до критической черты.

Под провисшими, словно гамаки, потолками ба-
раков ютятся семьи с детьми, пожилые люди, ко-
торые, случись беда, просто не успеют выскочить 
из обрушивающегося здания. Идущая по верху 

электропроводка местами оголена. Здесь отсут-
ствуют даже минимальные нормы безопасности.

Уважаемый Олег Алексеевич, прошу Вас без-
отлагательно изыскать возможность для обеспе-
чения жителей посёлка безопасным и достойным 
жильём. Это вопрос человекосбережения, о кото-
ром неоднократно говорил Президент России. В 
данном случае речь идёт о жизни более сотни че-
ловек. И если произойдёт трагедия, Вы, как Глава 
Республики, к которому по этому вопросу неодно-
кратно обращались, разделите ответственность 
за последствия и жертвы, до чего, надеюсь, всё 
же не дойдёт.

Убедительно прошу взять ситуацию под лич-
ный контроль.

О принятых решениях прошу информировать 
Государственную Думу РФ.

Депутат Государственной Думы 
Российской Федерации 

Ирина Филатова.

Депутат Государственной Думы Ирина Филатова 
обратилась к Главе Чувашии Олегу Николаеву

21 мая 2022 года в Чебоксарах состоялось 
совещание партийного актива. Его провёл пер-
вый секретарь Чувашского рескома КПРФ А.М. 
Андреев.

В работе совещания участвовали прибывшие 
в Чувашию член Президиума, секретарь ЦК 
КПРФ, депутат Государственной Думы Г.П. 

Камнев, депутат Государственной Думы И.А. Фи-
латова, заведующий сектором отдела ЦК КПРФ 
по организационно-партийной и кадровой работе 
Е.В. Дроздов, член Президиума ЦКРК, секретарь 
Ставропольского крайкома КПРФ В.И. Лозовой, а 
также представители Чувашского рескома КПРФ, 
первые секретари местных партийных отделений, 
руководители общественных организаций, являю-
щихся сторонниками партии. Разговор шёл о зада-
чах партийцев на современном этапе и подготовке 
к сентябрьским выборам депутатов муниципаль-
ных округов.

Вначале Г.П. Камнев вручил партийные на-
грады отличившимся коммунистам. Так, орденов 
«Партийная Доблесть» удостоились А.П. Смирнов, 
И.Ф. Буданцов, Ю.И. Семёнов. Медалями в честь 
100-летия Пионерии награждены Д.В. Петрова, 

Г.И. Краснова, Н.В. Селиванов, А.И. Душенков. За 
активную работу в выборной кампании 2021 года 
И.А. Филатова вручила благодарственные письма 
большой группе товарищей.

Открывая мероприятие, А.М. Андреев по-
благодарил первых секретарей за плодотворную 
работу на прошлых выборах, когда КПРФ показа-
ла достойный результат и в целом по стране, и в 
Чувашии. Сообщил, что нынче предстоят выборы 
депутатов собраний в 19 муниципальных округах. 
И нужно приложить усилия, чтобы провести их на 
должном уровне. Он рассказал об усиливающемся 
административном давлении властей на партию, о 
том, что власть всё дальше отдаляется от народа. 
И отметил, что в Молодёжный парламент респу-
блики избраны три представителя КПРФ – комсо-
мольцы. Напомнил про отчётно-выборную кампа-
нию в партийных организациях республики. До 1 
июня она должна пройти в первичных отделениях, 
до 1 ноября – в районных и городских отделениях.   

Г.П. Камнев рассказал об изменениях, которые 
в последнее время внесены «Единой Россией» и 
администрацией президента в избирательное за-
конодательство. Это введение дистанционного 
электронного голосования, которое невозможно 
проконтролировать. Предоставление возмож-
ности избирательным комиссиям запрашивать 
у партий документы, связанные с выдвижением 
кандидатов в депутаты. У властей появилась воз-
можность перенести выборы на более поздний 
срок, сославшись на чрезвычайную ситуацию или 
режим повышенной готовности. Ликвидированы 
муниципальные избирательные комиссии, вво-
дятся электронные списки избирателей. Сняты 
ограничения по предельному количеству избира-
телей на одном избирательном участке.  В ТИКах 
и УИКах ликвидирован институт членов избира-
тельных комиссий с правом совещательного голо-
са. Возможна отмена выдвижения кандидатов в 
депутаты по партийным спискам, тогда останутся 

лишь одномандатные округа. Всё это существен-
но затрудняет нашу работу на выборах, подчер-
кнул Г.П. Камнев. И добавил: фракция КПРФ в 
Государственной Думе выступает категорически 
против подобных нововведений. Но «Единая Рос-
сия» вместе с партией «Новые люди» проталкива-
ют эти законопроекты.

И.А. Филатова посвятила своё выступление 
социально-экономическому положению страны 
в условиях более чем 10700 санкций, введённых 
против России из-за событий на Украине. Дума и 
правительство вроде принимают антикризисные 
меры, но их недостаточно. Импортозамещение 
даёт сбои. Создаётся впечатление, что правящая 
партия использует складывающуюся ситуацию в 
своих целях и проталкивает выгодные ей законо-
проекты, подчеркнула И.А. Филатова. Она также 
рассказала о своей работе в экспертном совете по 
фармацевтике.

В.И. Лозовой поделился опытом проведения 
массовых мероприятий Ставропольским краевым 
отделением КПРФ. Говорил он и о работе кон-
трольно-ревизионных органов.

Е.В. Дроздов остановился на вопросах 
организационного укрепления партии, от-
чётно-выборной кампании в КПРФ и важ-
ности формирования кадрового резерва. 

Коммунисты Чувашии на пороге новых сентябрьских выборов
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Он сообщил о готовящемся летнем Пленуме ЦК 
КПРФ и совещании партийного актива Приволж-
ского федерального округа, которое пройдёт в 
конце мая в Саратове.

Секретарь Новочебоксарского горкома КПРФ 
М.А. Григорьев поделился впечатлениями от учё-
бы в Центре политической учёбы ЦК КПРФ. 

На совещании также выступили председатель 
Ленинского районного отделения общественной 
организации «Дети войны» г. Чебоксары Ю.П. Ва-
сильев, бухгалтер Чувашского рескома КПРФ В.Р. 
Афанасьев, первые секретари местных партийных 
отделений Т.П. Кондратьева, А.М. Швецов, Г.И. 
Краснова, Л.Г. Вавилова, М.З. Мухамедшинов.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Коммунисты Чувашии 
на пороге новых 

сентябрьских выборов

19 мая в Чебоксарах в честь 100-летне-
го юбилея Пионерии первый секретарь 
Чувашского рескома КПРФ Александр 

Андреев, первый секретарь Чувашского респу-
бликанского отделения ЛКСМ Михаил Данилов, 
представители Чебоксарского горкома КПРФ и 
организации «Дети войны», комсомольцы воз-
ложили цветы к памятнику В.И. Ленину, чьё имя 
долгие годы носила Всесоюзная пионерская ор-

ганизация.
В Алатыре вековой юбилей Пионерии отме-

тили собранием. Активисты городского отделе-
ния КПРФ и созидательного движения «Русский 
лад» посмотрели тематические видеоролики 
телеканала «Красная линия» из цикла «Бренды 

советской эпохи». Ветераны с ностальгией вспо-
минали о своём пионерском прошлом и говорили 
о том, что массовые детские и юношеские объ-
единения и организации советской поры были на-
целены на подготовку и воспитание творцов и со-
зидателей, любящих труд, уважающих старших, 
знающих историю и культуру своей страны, гото-
вых прийти на помощь другим и в любую минуту 
грудью встать на защиту родной земли. 

Ведущий мероприятия Александр Киреев под-
черкнул, что для коренного перелома и измене-
ния ситуации в сегодняшнем воспитательном 
процессе подрастающего поколения на государ-
ственном уровне, необходимо вернуться к совет-
ским принципам и основам воспитательной, пе-
дагогической и досуговой деятельности по всем 
направлениям. А это представляется наиболее 
вероятным лишь в случае возрождения социа-
лизма, сообщает Информслужба Алатырского 
городского отделения КПРФ и Чувашского регио-
нального отделения ООД ВСД «Русский Лад».

В Чебоксарском районе первой пионеркой 
в Анат-Кинярской средней школе стала Мария 
Ефимова. Галстук ей повязала ветеран пионер-
ского движения Н.М. Гречко. 

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

МЕДАЛь ПИонЕРу ДЕДуШКЕ
В день 

100 -летия 
В с е с о ю з -
ной пио-
нерской ор-
ганизации 
первый се-
кретарь Че-
боксарско-
го райкома 
КПРФ Ми-
хаил Коз-
лов вручил 
памятную медаль в честь юбилея Пионерии ветерану 
партии Равилю Якупову.

Равиль Шафтинович, работая в 2003-2008 годах пер-
вым секретарём Чебоксарского райкома партии, за-
нимался возрождением пионерской организации в 

районе. Несмотря на преклонный возраст, он до сих пор 
поддерживает тесную связь с пионерской дружиной име-
ни Зои Космодемьянской, действующей в одной из школ, 
интересуется успехами пионеров в учёбе, спорте и обще-
ственной жизни. Пионеры ласково называют его «Пионер 
дедушка».

Чебоксарский райком КПРФ.

22 мая состоялся VIII совместный пле-
нум Чебоксарского райкома и КРК районно-
го отделения КПРФ.

участники пленума рассмо-
трели вопрос о проведении 
отчётно-выборных собраний 

в первичных партийных отделе-
ниях и о районной отчётно-вы-
борной конференции. Утверждён 
график проведения отчётно-вы-
борных собраний в первичках с 

ответственными по их проведению членами 
бюро.

Первый секретарь Чебоксарского райкома 
КПРФ Михаил Козлов проинформировал со-
бравшихся о совещании с первыми секрета-
рями райкомов и горкомов республики, про-
шедшем 21 мая в актовом зале Чувашского 
рескома КПРФ. Тезисно рассказал об основ-
ных моментах выступлений представителей 
ЦК КПРФ.

За активную работу секретарь Туруновско-
го ПО Антонина Ефимова была награждена 
юбилейной медалью «100 лет образования 
СССР».

Чебоксарский райком КПРФ.

очередное заседание бюро Алатырского гор-
кома КПРФ началось с награждения. Первый се-
кретарь ГК Компартии Лариса Вавилова вручила 
памятный знак ветерана партии и удостоверение 
к нему члену бюро, одному из старейших членов 
КПРФ в Алатыре Зинаиде Зеленовой.

Во исполнение решения бюро Чувашского 
рескома КПРФ члены бюро партийной ор-
ганизации Алатыря постановили провести 

отчётно-выборную кампанию в первичных отде-
лениях города до 1 июня, а в местном отделении 
КПРФ - до 1 ноября, согласовав сроки проведения 
партконференции с рескомом КПРФ.

На заседании утвердили месячный план рабо-
ты, обсудили вопрос о представлении к награж-
дению памятными медалями в честь 100-летия 
СССР. Секретарь горкома по идеологической и 
информационно-политической работе Александр 
Киреев поделился впечатлениями о последних со-
бытиях в стране и мире. Не обошёл вниманием 
он и тему празднования Дня Победы, назвав дра-
пировку Мавзолея в Москве и памятника Ленину 
в Хабаровске наряду с категорическим отказом 
предоставить коммунистам слово во время всех 
официальных праздничных мероприятий и наме-
ренным замалчиванием и игнорированием истин-
ных значения и роли Коммунистической партии и 
Советского правительства в деле разгрома наци-
стов в годы Великой Отечественной войны самым 
неприкрытым, наглым и циничным проявлением 
искажения истории и набирающей темпы деком-
мунизации, Особенно дико и абсурдно, по словам 
Киреева, это выглядит на фоне того, как на осво-

бождённых территориях Донбасса и соседних с 
ним областей тут же поднимаются ввысь красные 
знамёна, восстанавливаются ленинские памятни-
ки и прежние названия улиц.

Члены бюро единодушно и решительно осу-
дили любые попытки борьбы нынешней власти с 
советским и коммунистическим прошлым, сделав 
вывод, что антисоветизм и антикоммунизм, в ка-
ких бы формах и видах они ни проявлялись - это 
прямой путь к фашизму, что уже наглядно дока-
зали Прибалтика, Украина Польша, Чехия. И ги-
бельному движению по этому пути нужно сегодня 
всячески противостоять не только за пределами 
России, но и внутри нашей страны. И это сейчас 
становится основной задачей коммунистов и сто-
ронников партии.

Своими идеями и предложениями поделились 
секретарь ГК КПРФ по организационной работе 
Юлия Касаткина, члены бюро Зинаида Зеленова, 
Алла Пшеничная, Михаил Соколов и Александр 
Чегуров.

Александр Киреев.
Фото Михаила Соколова.

В честь юбилея Пионерии

уТВЕРДИЛИ ГРАФИК ПРоВЕДЕнИЯ 
оТЧёТно-ВыбоРных СобРАнИй

Осудили попытки борьбы нынешней власти 
с советским и коммунистическим прошлым
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Мнение

Где найти деньги 
для народа и 

победы в Донбассе?

Министерство финансов  сообщило, что в 
текущем году поступления от НДФЛ в бюд-
жет Чувашии уменьшились. Между тем есть 

чрезвычайно эффективный и простой способ это 
исправить. В нашей стране уже был прогрессив-
ный подоходный налог в шесть ступеней. Бедные 
россияне платили 12% (один МРОТ налогом со-
всем не облагался), а богатые граждане – 35% от 
дохода.

Как только пришёл к власти Путин, в 2001 году 
был принят новый налоговый кодекс и введена 
плоская шкала в 13% для всех. С 2021 года доходы 
граждан, превышающие 5 млн. руб. в год, облагают-
ся налогом в 15%.

В других странах для богатых ставки состав-
ляют: Израиль – 50%, Словения – 50%, Зимбабве 
– 50%, Финляндия – 51,6%, Нидерланды – 52%, 
Бельгия – 53,7%, Австрия – 55%, Дания – 55,8%, 
Япония – 55,95%, Швеция – 61,85%.

В Бельгии – пятиступенчатая, в Израиле семи-
ступенчатая система налогообложения. Причём на 
каждой ступени установлена своя ставка налога. 
Например, люди с низкими доходами в Израиле 
платят налог в 10%. Это ниже, чем в РФ.

Объявлено, что при повышении налога на бо-
гатых с 13 до 15% суммы их выплат возрастут за 
год на 63,3 млрд. руб. В расчёте на каждый процент 
повышения 31,65 млрд. руб. Советский народ при 
Горбачёве для перехода в капитализм убеждали, 
что будем жить по модели шведского «социализ-
ма». Если  налог на богатых установить как в Шве-
ции 62%, то в бюджет нашей страны могли бы до-
полнительно поступить за год 1,55 триллиона руб. 
(49%  х 31,65 млрд. руб.). В расчёте на 20 лет это 
31 триллион рублей!!! То есть примерно столько 
мог госбюджет дополнительно получить налогов с 
Ротенбергов и других путинских эффективных соб-
ственников. Это при том, что повышенной ставкой 
облагались бы не все доходы олигархов, а только 
та их часть, которая превышает 5 млн. руб. в год. 31 
трлн. руб. : 146 млн. россиян = 212 тыс. руб. Выхо-
дит, что благодаря путинской доброте к олигархам 
каждая российская семья из своего кармана пода-
рила им в среднем по 0,6 – 1 млн. руб. Если брать в 
расчёт население Чувашии, то олигархату за 20 лет 
перепало из кармана рядовых граждан республики 
254 млрд. руб. (1,2 млн. чел. х 212 тыс. руб.). Еже-
годно по 12,7 млрд. руб.! Для сравнения – собствен-
ная годовая доходная часть бюджета Чувашии без 
федеральных трансфертов равна 35 млрд. руб. 

Противники повышения налогов, в том числе 
Президент РФ, утверждают, что повышение нало-
гов на олигархов приведёт к уходу от них. Между 
тем в других странах эта проблема давно решена. 
Там уход от налогов считается тяжким преступле-
нием и сурово карается в виде длительных тюрем-
ных сроков. И у нас в стране просто надо всемерно 
ужесточать работу в этом направлении – речь про 
миллионеров и миллиардеров. Условно говоря – 
скрыл олигарх от налогов 10 млн. руб., следом кон-
фискация всей его  собственности в 5 – 10 млрд. 
руб. Стоит 1 – 2 раза такое проделать, и вся эта 
братия моментом перестанет прятать доходы. Тем 
более, что при нормальной работе фискальных и 
правоохранительных органов СКРЫТЬ МИЛЛИАР-
ДЫ РУБЛЕЙ ПРАКТИЧЕСКИ НЕВОЗМОЖНО!

В стране непрерывный рост цен, падение уров-
ня жизни подавляющей части российского народа, 
огромные расходы средств на ведение спецопера-
ции на Украине. Десятки триллионов рублей  эф-
фективные собственники получают в том числе за 
счёт банкротства и распродажи имущества бывших 
советских заводов и фабрик, выкачивания природ-
ных богатств России. Затем эти деньги вывозятся 
на Запад. По данным Центробанка РФ за 22 года 
вставания с колен из России на Запад олигархами 
вывезена чудовищная сумма в 962 млрд. долларов. 
НАТО их может использовать и для оснащения во-
оружённых сил Украины. За такие деньги можно 
купить примерно 1  миллион танков Т-72 или 120 
тысяч танков M1A2 Abrams. Между тем за счёт этих 
средств можно было бы в разы повысить уровень 
жизни российского народа, провести индустриали-
зацию на высокотехнологичной основе, обеспечить 
быстрейшую победу российской армии на Украине, 
отстроить там заново разрушенную в ходе боевых 
действий инфраструктуру, наладить  для населе-
ния  нормальную жизнь.

Клим Данилов.

Фракция КПРФ в Государственной Думе 
встретилась с председателем Счётной пала-
ты РФ Алексеем Кудриным. Комментируя ме-
роприятие, депутат Госдумы Ирина Филатова 
записала в Телеграм-канале:

«Кудрин на заседании фракции КПРФ 
обозначил главные цели. Основная 
из них – сделать работу всех госор-

ганов ещё более прозрачной. По его словам, 
больше половины проверок приходится на ис-

полнение бюджета. Кудрин указал на большое 
количество нарушений в гособоронзаказах. По 
результатам проверок 5 млрд. рублей возвра-
щено в бюджет.

На наш вопрос о высокой смертности Кудрин 
сообщил, что люди поздно обращаются за меди-
цинской помощью. 

Вот так, оказывается, не разрушенная и недо-
ступная медицина виновата, а сами люди. Ещё 
виновата экология и смертность на дорогах». 

19 мая в Шумерле состоялся торжествен-
ный сбор пионерских отрядов, посвящённый 
100-летию Пионерии. В Центр детского твор-
чества также были приглашены ветераны 
– пионеры 50-70-х годов прошлого века. Ко-
мандиром сводного отряда был выбран А.М. 
Швецов.

открыла линейку директор ЦДТ Е.Н. Го-
лованова. Ветераны пионерского движе-
ния эскортом внесли Красное пионерское 

знамя. Командир сводного отряда доложил о 
готовности к торжественному мероприятию. Со-
бравшихся учеников и взрослых приветствовали 
старейшая пионерка, руководившая пионерской 
организацией города, Киселёва Мария Алексан-
дровна и Е.Н. Голованова. 

С вековым юбилеем Всесоюзной пионерской 
организации поздравил всех и первый секретарь 

Шумерлинского горкома КПРФ, пионер шестиде-
сятых годов А.М. Швецов. Анатолий Михайлович 
вручил красные знамёна, пионерские галстуки 
и значки  командирам отрядов первой и второй 
средних школ. Почётными грамотами он награ-
дил руководителя группы барабанщиков ЦДТ 
А.В. Лушина и педагога СОШ №1 Н.Г. Лушину. 
Организатору торжеств Е.Н. Головановой, а так-
же ветеранам М.А. Киселёвой и Е.М. Трошиной 
А.М. Швецов вручил медали в честь 100-летия 
Всесоюзной пионерской организации. В завер-
шение он поблагодарил всех, кто принял участие 
в мероприятии.

После выноса Знамени школьники участвова-
ли в различных конкурсах, а ветераны за столом  
делились воспоминаниями и пели советские пес-
ни, в том числе и пионерские.

Шумерлинский горком КПРФ.

Многие жизненно важ-
ные проблемы, которые 
должны решаться мест-

ной властью, в сельских насе-
лённых пунктах практически не 
решаются. Зато находятся эн-
тузиасты, помогающие людям 
просто так, по доброте своей 
души.

В нашей деревне Ураево-Ма-
газь, что в Чебоксарском райо-
не, уличные дороги не ремонти-
ровались уже четверть века. Во 
многих местах посреди асфаль-
та зияют песок да щебёнка, за-
росшие травой. Деревянные 
мостки через овраг прогнили. 
По ним ходить-то стало опасно. 
Спасибо старосте деревни А.Г. 
Яковлеву, который в прошлом 
году на свои деньги отремонти-

ровал один пешеходный мост. 
Заменил сгнившие доски новы-
ми.

С первых дней своего из-
брания старостой Андрей Ген-
надьевич озаботился общими 
делами. Сначала изготовил и 
установил красивую беседку. 
Затем соорудил для детской 
площадки башню с лестницей и 
смотровой площадкой, качели, 
школьный класс в миниатюре с 
партой и классной доской, дере-
вянный автомобиль. Попросил у 
главы Атлашевского сельского 
поселения А.В. Фомина маши-
ну речного песка для детской 
песочницы. Тот вроде обещал 
песок привезти и заменить де-
ревянный настил моста на ме-
таллический, но до сих пор так 

ничего и нет. 
Вместе со своим сыном 

Андреем, школьником, А.Г. 
Яковлев построили напротив 
сельского клуба сцену для вы-
ступления артистов и разных го-
стей. А от властей мы дождались 
лишь установки по деревням 
спортивных тренажёров, кото-
рые не очень-то и нужны. Лучше 
бы выделили деньги на ремонт 
моста да на детскую площадку. 
Подумали о рабочих местах для 
молодых тружеников и их быте. 
Так считает староста. Надо же 
как-то удерживать молодёжь в 
деревне. А то уезжают молодые 
люди из деревень на заработки 
в города.

В. Яковлев,
секретарь первички.

То, что делается в деревне, сделано своими руками

Депутаты-коммунисты встретились с Кудриным

ПИонЕРСКАЯ ЛИнЕйКА В ШуМЕРЛЕ

Родители учащихся одной 
из школ Новосибирска 
сообщили Тайге.инфо, 

что с мая учителя не могут от-
крыть с рабочих компьютеров 
ссылки на «Википедию». Ещё 
в апреле всё работало. Сайт 
не заблокирован в России.

Ранее стало известно, что 
на компьютерах в липецких 

школах установили специ-
альную программу, блокиру-
ющую доступ к «нежелатель-
ной информации». В списке 
«нежелательной информа-
ции» оказалось имя лидера 
КПРФ Геннадия Зюганова, 
обратил внимание депутат 

регионального парламента 
Анатолий Шкатов и добавил: 
«Точно так же нельзя зайти 
на сайт газеты «Правда». А 
вот информацию о Путине и 
покойном Жириновском мож-
но найти совершенно спокой-
но».

На злобу дня
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Поздравляем!

Прочита л га зету сам – передай другому!

Наши юбиляры:
Фёдоров Владимир Георгиевич, (75 лет), г. Канаш.
Алексеев Виталий николаевич, (65 лет), подполков-

ник, Союз советских офицеров.
Терновский Роберт Георгиевич, (85 лет), член прав-

ления ЧРО «Дети войны».

В эти дни родились:
Емашов Алексей Александрович, Шакеев Юрий 

Алексеевич, Архипова Любовь Сергеевна, Сурков 
Александр Валерьевич, г. Чебоксары.

Ермак Касия богдановна, г. Новочебоксарск.
Коптелова ольга Викторовна, Климкин Владимир 

Александрович, Чегуров Александр Михайлович, 
Маслова ольга Викторовна, г. Алатырь.

Майоров Сергей борисович, член бюро райкома 

КПРФ, секретарь Штанашского ПО, Красночетайский район.
Муравьёв олег Викторович, бедин николай Кон-

стантинович, Козлов Валентин Анатольевич, Алатыр-
ский район.

Романов николай Викторович, Андреев Леонид 
Сергеевич, г. Канаш. 

Сыромятников Александр Владимирович, г. Шу-
мерля.

Данилов Владимир николаевич, Урмарское ПО, Ур-
марский район.

Васильев Евгений Владимирович, Большекатрась-
ское ПО, Васильев Алексей николаевич, Ишакское ПО, 
Пудаев Денис Владиславович, Яковлева Марина ни-
колаевна, Ишлейское ПО, Чебоксарский район. 

Козлов Валерий Елисеевич, майор, Шарков Сергей 
Владимирович, рядовой, Союз советских офицеров.

Васильева Валентина Ивановна, Аликовский район.
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КоРоТКой 
СТРоКой
 В День столетия Пионерии 

группа депутатов и сенаторов 
внесла в Госдуму законопроект 
о новом российском движении 
детей и молодёжи «большая пе-
ремена». Наблюдательный совет 
движения возглавляет Президент 
Российской Федерации, говорится в 
документе. Цель движения – содей-
ствие проведению государственной 
политики в интересах детей и моло-
дёжи, участие в воспитании детей, 
их профессиональной ориентации, 
организации досуга, создание воз-
можностей для их всестороннего 
развития и самореализации в об-
ществе. Как ни крути, но надо по-
нимать, что новое движение созда-
ётся на замену всё более активно 
возрождающейся ленинской Пионе-
рии. 
 Власти отвергли предложе-

ние КПРФ воссоздать Госплан. 
Минэкономики, Минпромторг, Рос-
стат и таможенная служба дали 
отрицательные заключения на 
предложение КПРФ внедрить авто-
матизированную систему управле-
ния экономикой на базе искусствен-
ного интеллекта. В конце марта 
Геннадий Зюганов направил в адрес 
главы правительства Михаила Ми-
шустина письмо с такой инициати-
вой. Её отклонили. Негативный от-
зыв властей связан с тем, что они 
не заинтересованы в налаживании 
производственно-логистических це-
почек в условиях кризиса и карди-
нальном изменении существующих 
подходов, которые во многом наце-
лены на личное обогащение чинов-
ников, считают экономисты.
 С 1 июля по заведённой 

властями традиции в стране по-
дорожают услуги ЖКх. Изменение 
тарифов на коммунальные услуги 
(горячую, холодную воду, отопле-
ние, водоотведение, электроснаб-
жение, газоснабжение) в среднем 
составит 4%. В Чувашии – 3,4%.
 В Чебоксарах продолжает-

ся подготовка городских пляжей 
к новому купальному сезону. К 
открытию в июне готовятся четы-
ре городских пляжа: Центральный, 
Афанасьевский, Новосельский и 
Левобережный. Помимо уборки тер-
риторий, на них завезли 3 тыс. тонн 
песка. Также предстоит взять пробы 
почвы, воды и обследовать дно с 
помощью водолазов.
 В Чувашию завезли холо-

дец и студень, изготовленные 
предпринимателем из Иваново, 
в которых установлено превы-
шение максимально допустимого 
уровня нитрита натрия (пищевая 
добавка Е250). Массовые отравле-
ния этой продукцией зафиксирова-
ны в Москве, Архангельской, Ярос-
лавской и Вологодской областях. 
Специалисты Россельхознадзора 
принимают все необходимые меры 
по изъятию опасной продукции из 
оборота.
 Со 2 по 7 июня в столице 

Чувашии пройдёт  юбилейный XV 
Чебоксарский международный 
кинофестиваль, посвященный эт-
ническому и региональному кино. 
Вход на все кинопоказы свободный.

21 мая на площади Республики в Чебоксарах зву-
чали звонкие детские голоса и задорные пионерские 
песни. Чувашским рескомом КПРФ был организован 
торжественный приём в пионеры, приуроченный к 
100-летию Всесоюзной пионерской организации име-
ни В.И. Ленина.

В рамках Всероссийской пионерской линейки у па-
мятника В.И. Ленину клятву верности делу Ленина 
и Коммунистической партии на служение Отчизне и 

народу были приняты в пионеры 20 школьников из Чебок-
сар, Новочебоксарска и Чебоксарского района. Вёл меро-
приятие первый секретарь Чебоксарского райкома ЛКСМ 
Александр Сурков.  

Пионерская линейка началась с торжественного вно-
са представителями Союза советских офицеров красных 
знамён – Пионерии и Союза советских офицеров. Пер-
вый секретарь Чувашского рескома КПРФ А.М. Андреев 
вручил медали в честь 100-летия Всесоюзной пионер-
ской организации ветеранам пионерского движения А.П. 
Смирнову, Г.А. Антоновой и Л.Н. Лукияновой. Обращаясь 

с приветственным словом к пионерам, А.М. Андреев под-
черкнул особенность сегодняшнего пионерского призыва 
– он проходит в вековой юбилей пионерской организации. 
Отметил, что пионеры всегда были первыми в учёбе, ра-
боте и спорте, слушались родителей, помогали младшим. 
Пожелал ребятам пронести гордое звание пионера через 
всю жизнь и стать достойными продолжателями дел ком-
мунистов.

Юных ленинцев с праздником поздравили нахо-
дящиеся в Чувашии член Президиума, секретарь ЦК 
КПРФ, депутат Государственной Думы Г.П. Камнев, де-
путат Государственной Думы И.А. Филатова, член Пре-
зидиума ЦКРК, секретарь Ставропольского крайкома 

КПРФ В.И. Лозовой, секретарь ЦК ЛКСМ Е.В. Дроздов, а 
также вожак комсомольцев Чувашии Михаил Данилов, 
первый секретарь Новочебоксарского горкома КПРФ 
В.Г. Цапин, первый секретарь Чебоксарского райкома 
КПРФ М.В. Козлов, председатель Чувашской республи-
канской организации Союза советских офицеров Ю.А. 
Бусов, награждённые А.П. Смирнов, Г.А. Антонова и 
Л.Н. Лукиянова. 

Александр Сурков зачитал клятву пионера, а ребята 
повторяли за ним волнующие слова: «Я, вступая в ряды 
пионеров, перед лицом своих товарищей торжественно 
обещаю: горячо любить и защищать свою Родину, свято 
выполнять законы юных пионеров, быть первым в учё-
бе, работе и общественной жизни, уважать и продолжать 
традиции старшего поколения, быть достойным гражда-
нином своей страны…».  И заключительный аккорд: «К 
делам на благо Родины будьте готовы!»

– Всегда готовы! – хором ответили новые пионеры.
Затем старшие товарищи, присутствовавшие на ли-

нейке, повязали ребятам алые пионерские галстуки и при-
стегнули пионерские значки. В качестве ответного слова 

пионеры представили 
литературно-поэтиче-
скую композицию. 

Завершилась ли-
нейка выносом крас-
ных знамён, воз-
ложением гвоздик к 
памятнику В.И. Лени-
ну и общим фотогра-
фированием.

Пресс-служба 
Чувашского 

рескома КПРФ.

В Чувашии в честь векового юбилея Пионерии 
организовали торжественный приём в пионеры


